

## ITV y accidente de coche

Escrito por josvirojillo - 08/12/2010 16:10

---

Hola, quisiera que me respondieras a la siguiente pregunta que siempre la discuto.

Si tengo un accidente de coche (Dios no lo quiera). y la culpa del mismo es del otro, pero yo en mi coche no he pasado la ITV. Siempre me echaran a mi la culpa o no influye que no tengas la ITV al dia. Gracias y espero vuestra respuesta.

=====

## Re: ITV y accidente de coche

Escrito por PreguntasFrecuentes - 08/12/2010 18:20

---

Buenass

Si tuvieras un siniestro (toca madera..) y no tuvieras pasada la ITV, lo normal es que no se den cuenta de ese dato si tú no lo comentas, ya que se rellena el parte amistoso de accidente, y ya las aseguradoras se ponen en contacto para tramitar la reclamación e indemnización correspondiente si hubiera lesiones.

En el parte de accidente no figura la fecha de la última ITV ni la aseguradora normalmente te va a pedir copia de parte de las ITV de la Ficha técnica, así que por eso no te preocupes.

Pero si te pasa y no tienes la ITV en vigor, mejor no lo digas.

Eso sí, si en el accidente se llama a los agentes para que tomen atestado y te piden la documentación, ellos sí lo revisarán y te sancionarán por ello con 150€.

Salu2

=====